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N i e der sc hr i f t  

über die 34. Sitzung des Innenstadtbeirates 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Dienstag, dem 14.06.2022, 18:35 Uhr, 

im Rathaus, Ratssaal, Marktplatz 1, Neustadt an der Weinstraße 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Vorsitzender 
Schied, Norbert  

Stadtvorstand 
Ulrich, Stefan ab 18:50 Uhr bis 19:50 Uhr nach TOP 1 

Mitglieder 
Abstein, Stefan  
Erdelt, Paul-Walter  
Geppert, Sylvia ab 19:28 Uhr während TOP 1 
Grun-Marquardt, Rainer  
Hartmann, Edwin  
Rouwen, Stefan  
Schallmo, Karl-Heinz  
Scherer, Günther bis 20:04 Uhr nach TOP 2 
Schneider, Reinhard  
Schönbach, Günter  

Stellvertreter/in 
Geppert, Wolfgang  
Lobüscher, Rudi Vertretung für Frau Kraft 

Gäste 
Graebert, Friderike bis 19:50 Uhr nach TOP 1 

Verwaltung 
Hoffmann, Ramona bis 19:50 Uhr nach TOP 1 
Kreuzer, Nina  
Nickel, Siegfried bis 19:50 Uhr nach TOP 1 
Völker, Thorsten bis 19:50 Uhr nach TOP 1 
 

Entschuldigt: 

Mitglieder 
Kraft, Ulrike  
Kunzendorff, Johanna  

Stellv. Vorsitzende/r 
Kappel, Jochen  
 
 

 
 
 
TAG ESO RDNUNG:  
 
1.  Vorstellung Gutachten Parkraumbewirtschaftung Haardter Straße  
  
2.  Bericht AK Verkehr 

- Baustellenmanagement (Information von Betroffenen) 
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3.  Bericht AK Lebensqualität 
- Antrag auf Einbindung des Drumrum-Weges in die Landesgartenschau 
- Bericht Pflanzung von Weinreben in Wernigerode 

 

  
4.  Bericht AK Sauberkeit 

- Sachstand Abfallwirtschaftssatzung 
 

  
5.  Mitteilungen und Anfragen 

- Hochwasser- und Starkregenvorsorgekonzept (Ortsbegehung) 
 

  
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest.  

 

 
TOP 1  

Vorstellung Gutachten Parkraumbewirtschaftung Haardter Straße 

 

 

 

Frau Hoffmann, Sachgebiet 313, stellt anhand einer Präsentation das Gutachten zur 

Haardter Straße vor, welches als Grundlage für die Parkraumbewirtschaftung nach erfolgter 

Baumaßnahme dienen soll. Im Anschluss beantwortet sie die Fragen der anwesenden 

Mitglieder. Es herrscht rege Diskussion. (Die Präsentation wird als Anlage der Niederschrift 

beigefügt.) 

 

Zur Baumaßnahme regen die Mitglieder an, dass bereits jetzt schon Leerrohre gelegt werden 

für das Aufstellen von eventuell notwendigen Parkautomaten. Man wolle damit ein erneutes 

„Aufreißen“ der Straße nach Bauabschluss vermeiden.  

 

Im August 2023 soll die Baumaßnahme voraussichtlich beendet sein. Herr Ulrich teilt mit, 

dass Mittel für ein Parkraumbewirtschaftungskonzept für 2023 im Haushalt vorgesehen 

seien. Darüber freuen sich die anwesenden Mitglieder sehr.  

Die Problematik der Stellplatzfrage beim GDA für Besucher und Mitarbeiter sollte die 

Verwaltung zeitnah klären. 

 

Bei drei Enthaltungen sprechen sich die restlich anwesenden Mitglieder des 

Innenstadtbeirates für das Gutachten aus.  
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TOP 2 

 

Bericht AK Verkehr 

- Baustellenmanagement (Information von Betroffenen) 

 

 

 

Hinsichtlich der Baumaßnahme in der Stangenbrunnengasse teilen die ISB-Mitglieder die 

Meinung, dass man hätte frühzeitiger nach Lösungen suchen sollen, um die betroffenen 

Anwohner zu informieren. Eine frühzeitige Kommunikation trage immer dazu bei, dass 

Probleme nicht so hoch gespielt werden.  

Mit Blick auf die Baustellensituationen in Neustadt hätte der Innenstadtbeirat gerne gewusst, 

warum in der Stadtverwaltung niemand eingestellt oder ausgebildet wurde, um 

Ampelschaltungen direkt zu beeinflussen und vor allem zeitnah. Bei notwendigen 

Ampelumstellungen müsse jedes Mal eine Fremdfirma beauftragt werden.  

 

Im Bereich Hetzelstraße / Fröbelstraße bittet der ISB die Verwaltung um eine gelbe 

Markierung auf der Fahrbahnmitte. Durch den vorübergehenden Wegfall der Parkplätze vor 

dem Kindergarten könne die Fahrbahn voll genutzt werden. Dies sei aber nicht ersichtlich. 

Dort käme es vermehrt zu Konfrontationen.  

 

TOP 3  

Bericht AK Lebensqualität 

- Antrag auf Einbindung des Drumrum-Weges in die Landesgartenschau 

- Bericht Pflanzung von Weinreben in Wernigerode 

 

 

 

Die anwesenden Mitglieder des Innenstadtbeirates sprechen sich einstimmig dafür aus und 

bitten die Verwaltung darum, dass der Drumrum-Weg in die offizielle Landesgartenschau-

Planung aufgenommen wird. Das Gremium ist davon überzeugt, dass dies eine Bereicherung 

sein wird, da der Weg zu verschiedenen Stationen in der Altstadt und anderen Ecken der 

Stadt führe.  

 

Herr Hartmann berichtet von seinem Besuch in Wernigerode zusammen mit Herrn Schied, 

bei dem sie 12 vom Weincampus gesponserte Weinreben übergeben und gepflanzt hätten.  
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TOP 4 

 

Bericht AK Sauberkeit 

- Sachstand Abfallwirtschaftssatzung 

 

 

 

Der Gesprächswunsch des ISB mit dem Kommunalen Vollzugsdienst wird von Bürgermeister 

Ulrich noch geklärt.  

 

Nach Abstimmung des Stadtrates über die Änderung der Abfallwirtschaftssatzung (Uhrzeit) 

soll die Aufkleberaktion starten.  

 

 

TOP 5  

Mitteilungen und Anfragen 

- Hochwasser- und Starkregenvorsorgekonzept (Ortsbegehung) 

 

 

 

Der Vorsitzende gibt zwei Termine zur Ortsbegehung bekannt zum Hochwasser- und 

Starkregenvorsorgekonzept.  

Die Mitglieder einigen sich auf Donnerstag, den 30.06.2022 um 13 Uhr.  

 

 

 
 
 
Ende der Sitzung: 20:28 Uhr 
 

 

 

Gez. Norbert Schied       gez. Nina Kreuzer  

Vorsitzender Protokollführer/in 
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